

POST

HUT Satpam Ke 42 Kapolda Jateng Berikan Penghargaan Satpam Prestasi

HENDRAWAN - WONOSOBO.POST.WEB.ID

Jan 31, 2023 - 18:28



Kapolda Jawa Tengah Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.St.M.K. menyerahkan hadiah kepada Satpam berprestasi

Kapolda Jateng Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.St.M.K., memimpin upacara peringatan HUT Satpam ke-42 yang diselenggarakan di Gedung Borobudur Mapolda Jateng. Senin (30/1/2023).

Upacara HUT Satpam ke 42 dengan tema "Sinergisitas Satpam dan Polri, Peduli untuk Sesama" turut dihadiri oleh Wakapolda Jateng Brigjen Pol Abiyoso Seno Aji, PJU Polda Jateng dan sejumlah Kapolres/tabses jajaran.

Upacara ini merupakan puncak peringatan HUT ke-42 Satpam dimana sebelumnya telah dilakukan beberapa rangkaian kegiatan seperti tabur bunga, pemutaran film edukasi penyalahgunaan Narkoba di bioskop seluruh Indonesia, lomba gerak jalan, bhakti sosial dan berbagai kegiatan lainnya.

“Saya mengucapkan Selamat Ulang Tahun ke-42 kepada seluruh personel Satuan Pengamanan (Satpam) di manapun bertugas. Semoga Satpam dapat semakin profesional dalam mengemban fungsi kepolisian terbatas dan semakin optimal dalam melaksanakan pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat secara swakarsa,” ujar Kapolda membacakan amanat Kapolri dalam rangka HUT Satpam ke-42.

Dirinya berpesan agar rekan-rekan Satpam berpegang teguh terhadap nilai, norma, dan etika yang baik pada setiap pelaksanaan tugas serta menjunjung tinggi kode etik profesi Satpam dan prinsip penuntun tugas Satpam dimanapun berada.

“Saya berharap rekan-rekan Satpam agar terus mendukung tugas pokok Polri dalam melindungi seluruh masyarakat dari segala ancaman dan gangguan keamanan di lingkungan kerjanya sebagaimana makna perisai pada logo Satpam,” pungkas Kapolda.



Usai upacara, kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan piala kepada sejumlah satpam yang menjuarai Lomba Keterampilan Satpam tingkat Polda Jateng 2022 oleh Kapolda Jateng. Turut diserahkan pula penghargaan kepada Satpam an.

Nopran Sisco Adinata yang berprestasi atas keberhasilan menangkap pelaku pencurian di Perumahan Cluster Hilago di Ngaliyan, Semarang serta Satpam an. Rifki Yudha Rasyid atas keberhasilan menangkap sindikat pencurian di PT ESGI Klego, Kab. Boyolali.

Sumber : Humas Polda Jateng

-Red/Hendra-